## COLLEGE CARDINAL MERCIER

Chaussée de Mont Saint-Jean, 83 - 1420 BRAINE-L'ALLEUD





E-mail: <u>ecoleprimaire@collegecardinalmercier.be</u> Site: www.ccmprimaire.be

Chers Parents,

Le temps passe tellement vite que nous voilà déjà en train de rédiger le courrier de rentrée. Nous espérons que vous avez passé d'agréables moments de détentes en famille et que vos enfants sont fin prêts à reprendre le chemin de l'école. Un chemin qui les amènera vers plus d'autonomie, plus de confiance en soi, plus de découvertes, plus d'expériences sociales, plus de dépassement de soi et plus de compétences et de savoirs.

Durant ces congés, l'école n'a pas cessé de résonner de bruits de travaux lourds qui permettront d'accueillir les nouvelles classes de maternelles, leur nouveau local polyvalent et les nouvelles classes de primaire du bâtiment E. Bref, l'école fait peau neuve et de nouvelles installations flambants neuves accueilleront un peu plus de 600 élèves lors de cette rentrée 2024. Même si les travaux ont, comme d'habitude, pris un peu de retard, nous serons globalement prêts pour la rentrée. Seul le local polyvalent maternel devra recevoir ses finitions (peinture et plâtre) durant la semaine de rentrée.

Afin que cette rentrée se déroule de la manière la plus fluide et agréable possible, nous vous demandons de bien vouloir lire ce courrier « de rentrée » avec attention. Imaginez bien que le lundi de rentrée, si nous accueillerons 600 élèves dans nos bâtiments nous accueillerons aussi certainement un peu plus de 600 adultes dans la cour de récréation. Il faudra donc être discipliné et efficace.

## LUNDI 26 AOUT.

- La garderie débutera dès 07h00 au bâtiment D (école maternelle) dans le nouveau local dédié à la garderie (local D0.04) et se terminera à 18h au bâtiment K (Kwest/réfectoire). Aucune démarche préalable n'est à faire pour ce premier jour. (voir plan)
- Les enfants sont attendus au plus tard à 8h30 dans leurs rangs/lieux respectifs (voir plan)
  Les parents des enfants en maternel peuvent accompagner les enfants en classe bien entendu
  jusqu'au moment où la titulaire demandera de quitter la classe. Les parents des élèves de
  première année seulement peuvent accompagner l'enfant jusque dans la classe mais la
  quitter aussitôt. Les autres parents peuvent accompagner exceptionnellement leur enfant
  dans la cour de récréation mais sont priés de quitter l'école une fois que le rang de leur enfant
  a quitté la cour.
- L'Association des Parents tiendra un stand d'accueil dans la grande cour.
- Les compositions des classes seront affichées sur les grilles de la cour de récréation.
- Les enfants doivent prévoir un pique-nique pour cette première semaine. (pas de repas chauds)
- A la fin des cours à 15h30, les parents attendent leurs enfants à l'endroit suivant :
  - Les enfants de P1-P2 attendent leurs enfants à la grille au niveau du bâtiment G
  - Les enfants de P3-P4 attendent leurs parents à la grille entre le bâtiment C et D
  - Les enfants de P5-P6 attendent leurs parents à la grille au niveau du bâtiment C reliant la cour à la chaussée.
  - Les enfants de maternelle M2/M3 attendent leurs parents dans leur classe et les enfants d'Accueil/M1 dans le local de garderie.

!!! Seuls les enfants ayant demandé une carte de sortie pourront rentrer seul à pied ou en bus.

Les enfants recevront leur carte de sortie dès ce lundi. **Un enfant ayant une carte de sortie** ne peut en aucun cas rester au sein de l'enceinte scolaire sans surveillance d'un adulte. Il sera alors envoyé à la garderie.

- !!! Concernant les **fratries**, les enfants plus âgés iront attendre leurs parents à l'endroit où se trouve le plus jeune de la famille. Les enfants seront automatiquement pris en charge par la garderie (Promosport) par après. Il n'y a aucune démarche à faire.
- Les parents ne peuvent pas rentrer dans les cours de récréation sauf si un rendez-vous a été pris préalablement ou pour se rendre au secrétariat.
- Les voitures peuvent rentrer dans l'enceinte scolaire mais il vous est demandé de respecter les places de parking et les kiss and ride. Pour rappel, il est interdit de laisser son moteur tourner à l'arrêt. Nous vous demandons d'être le plus respectueux possible vu le peu de place disponible. Il est d'ailleurs préférable que les enfants de P5/P6 rentrent dans l'enceinte de l'école à pied et non en voiture. Un courrier de rappel sera d'ailleurs envoyé aux parents du secondaire afin de rappeler l'interdiction de déposer son enfant en voiture au sein de l'enceinte scolaire.
- Afin de fluidifier le trafic, il serait judicieux de l'étaler dans le temps et donc de déposer son enfant 5 minutes plus tôt par exemple le matin ou 5 minutes plus tard en fin de journée. Une réflexion a été lancée à ce sujet en Conseil de Participation.
- Les cartes magnétiques commandées par les nouveaux parents seront distribuées ce jour.

## MARDI 29 AOUT.

- Les garderies du matin (à partir de 7h) et du soir (jusque 18h) fonctionnent comme d'habitude. La garderie du matin n'a plus lieu dans la salle de gymnastique mais bien dans le local D0.04 (école maternelle)
- Les enfants rentrent dans l'école via l'entrée principale du primaire (bâtiment C) dès 7h00 ou via la classe de garderie (batiment D). A partir de **8h05**, les enfants ont également accès à l'école primaire via la grille du bâtiment G au niveau du kiss and ride.
- A partir de 8h15, les enseignants primaires seront en classe pour accueillir les enfants déjà présents à l'école. Les enfants arrivant à partir de 8h15 se rendent donc directement dans leur classe. Les cours débuteront à 8h30 comme d'habitude. Les enfants peuvent donc bien arriver entre 8h15 et 8h30.
- Les parents ne peuvent plus avoir accès aux cours de récréation.
- Le matin, il est demandé d'utiliser les kiss and ride le long de la chaussée et près du bâtiment G de manière rigoureuse. Il ne s'agit pas d'une zone de stationnement. Le civisme et l'exemplarité sont de rigueur
- Si vous souhaitez inscrire votre enfant à l'étude, merci de contacter l'ASBL ATHENA qui gère ce service (voir site de l'école primaire <a href="https://www.ccmprimaire.be">www.ccmprimaire.be</a>).
- Les repas chauds et la vente de sandwichs seront disponibles à partir du lundi 02/09. Attention les repas chauds doivent être commandés à l'avance. Les enfants doivent être munis de leur carte magnétique s'ils veulent bénéficier des services Kwest/sandwichs.
- A la fin des cours, mêmes consignes que pour le premier jour.

## DIVERS.

- Les réunions de rentrées sont planifiées le mardi 03/09 à 19h00 au bâtiment K pour les maternelles, P1 et P2 et le jeudi 05/09 pour les P3/4/5/6 à 19h00 au bâtiment K.
- Le photographe viendra le 10 septembre. A bon entendeur...
- La première journée pédagogique (pour les 2 écoles) est prévue le 10 octobre (infos suivront). Les autres journées vous seront communiquées ultérieurement.
- Nous vous invitons à consulter le site de l'école primaire pour toutes informations concernant les activités parascolaires organisées au sein de notre école durant les temps de midi ou après les cours ainsi que tous les autres services proposés.
- Les enfants doivent toujours être en possession de leur carte magnétique s'ils fréquentent la garderie du matin et/ou s'ils consomment un produit du restaurant.
- L'argent liquide n'est plus accepté au sein de l'école, merci d'utiliser le portail de l'école (www.ccmportail.be). Merci d'utiliser le portail de l'école pour recharger la carte magnétique de votre enfant.
- Vous recevrez en annexe de ce courriel une copie de l'article 100 du décret 24/07/1994 comme exigé par la Communauté française.
- Un détail de l'estimation des frais scolaires de l'année vous parviendra par papier dès le lundi de rentrée et vous sera envoyé par mail. Comme partout ailleurs, certains frais seront malheureusement à la hausse.
- Pour les nouveaux parents ayant commandé une carte magnétique, nous la distribuerons à la rentrée à votre enfant.
- Vous recevrez dans le courant de la première semaine les informations concernant le déploiement de Smartschool dans les écoles fondamentales et primaires du CCM. Cette plateforme (identique à celle utilisée en secondaire) vous permettra de communiquer avec l'équipe éducative, de consulter les bulletins de votre enfant, de consulter l'agenda de l'école et d'autres fonctionnalités que nous devrons encore créer.

Si vous avez encore des questions, n'hésitez surtout pas à nous les transmettre (par mail de préférence). Vu la quantité d'informations à communiquer en début d'année, il se peut que l'on en oublie l'une ou l'autre.

Dans l'attente de vous voir dès ce lundi 26 août, nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, Chers Enfants, l'expression de nos sentiments dévoués.

Bruno Hendrickx et Quentin Opdebeeck